

Presume Sheinbaum delantera de 10 puntos sobre AN en Guanajuato

CARLOS GARCÍA
CORRESPONSAL
SILAO, GTO.

En Guanajuato, Morena está 10 puntos arriba del Partido Acción Nacional (PAN) y “ya no hay retorno, el pueblo de México no quiere regresar al pasado de corrupción y de privilegios, tampoco Guanajuato”, aseguró la coordinadora de los Comités de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum.

La morenista encabezó la firma del compromiso de unidad con cerca de 8 mil militantes que se reunieron en el Polideportivo de Silao, donde les pidió que hagan realidad la encuesta que pone al partido guinda arriba del PAN en Guanajuato, convenciendo a otros guanajuatenses para que se sumen a la 4T.

“Vamos a seguir creciendo, porque Guanajuato, se los puedo asegurar, es un pueblo digno y el próximo año caminará por el rumbo de la Cuarta Transformación”, vaticinó.

La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México acusó que gobiernos panistas de esta entidad abandonaron por 36 años a los jóvenes y “esa es la verdadera razón de la violencia que azota a Guanajuato”.

“Si los jóvenes tienen educación, empleo, deporte, cultura y vida digna no tendrían necesidad de utilizar drogas o unirse a un grupo delictivo, manifestó Sheinbaum, acompañada por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y el diputado federal, Gerardo Fernández Noroña, así como por liderazgos locales, académicos y simpatizantes.

Sin mencionar por su nombre a Vicente Fox, la coordinadora nacional de los comités de defensa de

la Cuarta Transformación recordó que el ex presidente guanajuatense prometió que iba a haber un cambio verdadero, pero traicionó al pueblo. “Dijo que en el PRI eran víboras y tepocatas, y ahora andan muy juntitos”, criticó.

Reprueba ordenamiento

Sheinbaum reprochó la medida cautelar que le impuso el Instituto Nacional Electoral (INE) para que no haga reuniones abiertas, pero advirtió que seguirán las movilizaciones, en lugares cerrados, por los derechos y la democracia de México.

El movimiento “crece, crece y crece, no somos miles, que lo escuche bien el INE y Guanajuato, somos millones y millones que quieren que siga la transformación de la vida pública”, arengó durante su discurso.

En 2024, advirtió, “el pueblo de México definirá si quiere seguir por el camino trazado por el presidente Andrés Manuel López Obrador o regresa al pasado y a la corrupción”.





► La aspirante morenista estará hoy en el teatro Million Dollar de Los Ángeles, California.
Foto tomada de redes

